

SAINT ARTHÈME, ÉVÊQUE DE SENS

(609)

Fêté le 28 avril

Issu d'une noble famille du pays, Arthème fut engagé dans les liens du mariage avant d'être promu aux fonctions épiscopales, et eut ait nombre de ses enfants la pieuse Eulosie qui prit le voile. Le sacre d'Arthème eut lieu le 23 avril 579.

Il reçut à la pénitence publique un Espagnol, nommé Bond (Baldus) et d'un grand criminel en fit un grand Saint. On voyait encore, il y a quelques années, sur la rive gauche de l'Yonne, au sommet d'une montagne, les ruines de l'ermitage où vécut et mourut saint Bond, après sept années d'effrayantes austérités.

Saint Arthème alla de vie à trépas le 28 avril 609, et fut inhumé dans l'église Saint-Pierre.

Voir *France pontificale*, édit. Repos.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 5